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MUNICIPIO DE PORVENIR Y SUBDERE MAGALLANES TRABAJARÁN EN CONJUNTO PARA 

MEJORAR EL ACTUAL VERTEDERO MUNICIPAL 

Alcaldesa de Porvenir agradeció compromiso y preocupación del Gobierno Regional y SUBDERE 

Magallanes. 

 

Punta  Arenas,  16  de  octubre  de  2013.‐  Una  gran  noticia  recibieron  todos  los  porvenireños, 

cuando en su visita del pasado 1 de octubre, el Intendente Claudio Radonich y el Encargado de la 

Unidad  Regional  de  la  SUBDERE Magallanes,  Cristian  Barría  Valladares,  se  dirigieran  hasta  la 

capital  fueguina  para  conocer  el  problema,  en  el  cual  se  ha  transformado  el  actual  vertedero 

municipal.  El  cual  en  múltiples  ocasiones,  ha  tratado  de  ser  subsanado  por  la  actual 

administración municipal, gestiones que finalmente durante los últimos días se concretaron. 

Soluciones a corto, mediano y  largo plazo, fue  lo propuesto por  la SUBDERE al municipio, el cual 

aceptó el apoyo que se les está entregando, el que en primera instancia comienza con un Plan de 

Manejo  para  el  vertedero,  lo  que  complementado  con  maquinarias  prolongará  su  vida  útil, 

mientras se trabaja paralelamente con las medidas a mediano y largo plazo. 

La alcaldesa de Porvenir, Marisol Andrade Cárdenas, manifestó que “estoy muy conforme como 

por el apoyo que nos están prestando ‐ el Gobierno Regional de Magallanes ‐ con esta dificultad 

sanitaria que tenemos dentro de la comuna, la que se viene arrastrado por años. Nosotros  
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pretendemos en el corto y mediano plazo darle una solución  integral a este tema, que aqueja a 

toda la comunidad”.  

Como  una  forma  de  ayudar  con  la  gestión  municipal  y  entregar  soluciones  eficaces  a  la 

comunidad,  SUBDERE  ha  destinado  un  presupuesto  para  el  municipio  para  contratar  a  un 

especialista  en  el  tema medio  ambiental,  el  cual  pueda  ser  capaz  de  levantar  una  cartera  de 

proyectos  y  además  manejar  de  forma  sostenible  el  actual  vertedero.  Así  lo  manifestó  el 

Encargado de la unidad regional de la SUBDERE Magallanes, Cristian Barría Valladares, explicando 

se  implementará  la: “normalización del vertedero, mediante  la contratación de un profesional y 

una  consultoría  que  ya  está  siendo  contratada  para  un  plan  regional  de manejo  de  residuos 

sólidos”. 

“En el  largo plazo está el plan de construir un  relleno  sanitario y este  relleno  sanitario debería 

estar  funcionando en el año 4, a partir de hoy, y va  también a  recibir  los  residuos de  las otras 

comunas de Tierra del Fuego, como Timaukel, Primavera y por  supuesto de Porvenir. Eso es  lo 

que fuimos a proponer a la Alcaldesa y al Concejo y fue aceptado y agradecido por ellos”, detalló 

Barría. 

La  alcaldesa  de  Porvenir,  ratificó  que:  “tengo  la  confianza  que  los  profesionales,  tanto  de  la 

SUBDERE, como del Gobierno Regional,   tienen una opinión técnica por  lo tanto yo respaldo esa 

opinión técnica”. Además manifestó su satisfacción por el trabajo conjunto que está realizando la 

municipalidad, SUBDERE y el Gobierno Regional, todo esto con el fin de dar una solución definitiva 

a la problemática. 

 “Reconozco el apoyo de la SUBDERE, porque ellos en cuanto llegaron a Porvenir y conocieron la 

problemática,  siempre  han  estado  presentes  buscando  la  solución  y  eso  como  alcaldesa,  lo 

agradezco y lo destaco”, resaltó la Alcaldesa Marisol Andrade Cárdenas. 

Por su parte  la primera autoridad regional,  Intendente Claudio Rádonich Jiménez, concluyó que: 

“como  Gobierno,  hemos  decidido  solucionar  el  problema  de  la  alerta  sanitaria  y  además 

comenzar con el proyecto de un vertedero, el que sí será una solución definitiva para Porvenir y 

además para las otras localidades de la provincia de Tierra del Fuego, en donde tenemos puesto 

todos nuestros esfuerzos para potenciarla a nivel económico, turístico y por su puesto respecto a 

la calidad de vida de quienes la habitan”. 

(Fuente: Subdere Magallanes) 


